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Bezirksratsherr Dr. Jürgen Junghänel
( Anfrage Nr. 15-0366/2019 )

Eingereicht am 04.02.2019 um 08:15 Uhr.

Pilotprojekt “grüner Pfeil für FahrradfahrerInnen”

Mehrfach haben wir die Verwaltung gebeten, einen grünen Pfeil für Fahrradfahrer an 
geeigneten Ampeln anzubringen. Trotz Sympathie für die Anträge wollte man dem Beispiel 
anderer Städte mit Verweis auf gesetzliche Bestimmungen nicht folgen.
Nun gibt es einen Versuch durch den Bund/Länderausschuss für Straßenverkehrsordnung 
zu diesem Thema, an dem 9 Städte teilnehmen, der 2020 ausläuft. Allgemein wird davon 
ausgegangen, dass der Versuch positiv ausfällt, ja viele Stimmen halten ihn für unnötig.

Vor diesem Hintergrund Frage ich die Verwaltung:

1. Hat sich Hannover um Teilnahme an diesem Versuch beworben?

2. Werden schon geeignete Ampelanlagen ausgesucht für den Fall , dass die 
gesetzlichen Bestimmungen einen solchen grünen Pfeil zulassen, um eine rasche 
Umsetzung zu gewährleisten?
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